



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Référence	<b>84539225</b>
Prix	<b>679 000 €</b>

# Asnieres sur Seine

## Appartement à vendre (92600)

Situé dans le quartier bac-bécon-flachat au Cœur d'un immeuble 1930 au 6ème et dernier étage par ascenseur, l'agence vaneau vous propose un appartement traversant de 3 pièces de 76,63 m<sup>2</sup> en bon état, composé d'une entrée, d'un séjour lumineux sans vis à vis avec balcon, d'une cuisine aménagé et équipé, de 2 chambres dont 1 avec balcon, d'un dressing, d'une salle de bains, et de toilettes indépendantes. Une cave complète ce bien. Proximité immédiate de la gare de bécon, des commerces et des écoles. Possibilité d'acquérir une place de parking en sus. Honoraires à charge vendeur inclus dans le ...

*In the heart of a 1930 building on the 6th and last floor with elevator, the Vaneau agency offers you a 3-room through apartment of 76.63 sq.m., in good condition, comprising an entrance hall, a bright living room with balcony;e, d'un séjour lumineux sans vis à vis avec balcon, d'une cuisine aménag&equagée;e, de 2 chambres dont 1 avec balcon, d'un dressing, d'une salle de bains, et de toilettes indépendantes.A cellar completes the property.Close to Bécon train station, shops and schools.Possibility of acquiring an additional parking space.Seller's fees included in sale price.Average annual ...*

## VANEAU NEUILLY

137-145, avenue Achille Peretti - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

